

In der kalten Jahreszeit ...

In der kalten Jahreszeit
Macht sich dein Gebrechen breit.
Willst du aus dem Bettchen steigen,
Sehnen, Muskeln müssen leiden.

Kälter werden Fuß und Hände,
schwerer alle Gegenstände,
was dir deine Knochen zeigen,
wenn du dich versuchst zu neigen.

Nasenlaufen, schwerer Schädel.
In den Knochen steckt der Säbel. ...
Ich mach mir dann Heißgetränke,
wobei ich an den Sommer denke.

Resteschnaps, getankt mit Sonne
sind im Tee gemixt nicht ohne.
Und wenn auch nur für kurze Zeit
wirkt eine warme Wohligkeit.

Auf Die Gesundheit !!!

© **Jens Luka**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)